

Inauguran nuevo Centro Comunitario de Cuidados en Illapel

■ El recinto, parte de Chile Cuida, entregará atención a un total de 60 vecinos y vecinas de la comuna de Illapel, entre quienes están personas cuidadoras y aquellas que reciben cuidados.

En el marco de la implementación del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida, la subsecretaría de Servicios Sociales, Francisca Gallegos; su par de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, y el alcalde de Illapel, Denis Cortés, inauguraron el Centro Comunitario de Cuidados de Illapel. Se trata del segundo centro de este tipo en la Región de Coquimbo y el séptimo a nivel nacional, luego de los ya inaugurados en Arica, Monte Patria, Cerro Navia, Puerto Saavedra, Padre Las Casas y Nueva Imperial.

La construcción e implementación de este nuevo Centro Comunitario de Cuidados significó una inversión de más 300 millones de pesos y cuenta con una superficie de 238 metros cuadrados, en los cuales se alojan una sala

de cuidados, una sala multifuncional para que las personas cuidadoras puedan participar en talleres, charlas y capacitaciones; una cocina industrial y una sala de economía local, para que estas personas puedan desarrollar emprendimientos, y también un patio cultural. La creación de este recinto fue posible gracias a un subsidio otorgado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu).

La subsecretaría Gallegos explicó que «en este centro, las personas que cuidan podrán recibir atención psicológica, podrán participar en programas de emprendimiento y también serán atendidas por un conjunto de servicios públicos. Y, simultáneamente, aquellas personas que son cuidadas, van a poder también recibir servicios de atención y re-



habilitación. Para nosotros, inaugurar este centro es un paso sustantivo para consolidar la instalación de Chile Cuida en la Región de Coquimbo».

Por su parte, la subsecretaría Gabriela Elgueta destacó que «estamos muy contentos, este es el séptimo que inauguramos en el marco de la meta presidencial de 100 centros comunitarios de cuidados a lo largo de todo el país. Este está en una zona rural de la comuna de Illapel, que tiene grandes ne-

cesidades también de equipamiento, y esto se suma también a poder generar un mayor bienestar en las comunidades aledañas, con muchos adultos mayores en esta zona».

Este Centro Comunitario de Cuidados entregará atención a un total de 60 vecinos y vecinas de la comuna de Illapel, entre las que se encuentran personas cuidadoras y aquellas que reciben cuidados.

Según datos del Registro Social de Hogares, en la

Región de Coquimbo, 4.279 personas se han identificado como cuidadoras, no obstante, se estima que existen alrededor de 26.800 personas en esta situación. El llamado de las autoridades fue a que quienes aún no lo han hecho, completen el módulo de cuidados en el Registro Social de Hogares, para poder obtener la credencial de persona cuidadora y acceder a la oferta de programas de Chile Cuida. Este trámite se puede realizar en www.registrosocial.gob.cl.